

2020年東京オリンピック・パラリンピック
山武市はスリランカのホストタウン、キャンプ地です。


広報
s a m m u

さんむ

令和2年
1月号
2020.No.166

あのね……
今年はずいぶんらしいよ

え……ホントに……？



明けましておめでとうござい
ます。令和初の新春を穏やかに迎
えのことと心からお喜び申し上げ
ます。市民の皆さまには、日ごろよ
り市政に対してご理解とご協力を
いただき、厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、9月か
ら10月にかけて襲来した台風15
号、19号および10月25日の大雨
は、東日本に甚大な被害をもたら
しました。本市におきましても、
これまでに経験したことのない大
規模な停電や断水などにより市民
生活に甚大な被害が生じ、農業施
設、農作物をはじめとして市内の
産業にも大きな被害を及ぼしまし
た。被災された皆さまには心から
お見舞い申し上げます。

一方、市の昨年の取り組みとし
て、九十九里浜の本須賀海水浴場
が日本で3カ所目、千葉県では初
となるビーチの国際環境認証「ブ
ルーフラッグ」を取得いたしました。
名誉あるこの認証は、山武市の
ポテンシャルを示すもので、大き
な魅力の一つであると考えます。

この、美しい九十九里浜を次世
代に継承していくため、引き続き
持続可能な発展を目指して、環境
教育などの各種施策を実施してま
いります。

さて、いよいよ今年7月から9
月にかけて、2020東京オリ
ンピック・パラリンピックが開催さ
れます。日本代表の活躍を応援す
るとともに、ホストタウンとして
スリランカをサポートし、その活
躍を応援していくよう準備を進め
てまいります。また、東京オリ
ンピックの聖火リレーが市内をかけ
ますとともに、県内の3カ所のみ
で行うセレブレーションイベント
が蓮沼地区において実施される予
定です。山武市としても大いに盛
り上げていきたいと思えます。

市政におきましては、本市に
とっての行政運営の指針となる
「第2次山武市総合計画」が令和
元年度からスタートいたしましたし
た。合併自治体に対する財政特例
措置の終了も迫るなど、厳しい財
政状況が見込まれますが、実効性



山武市長

松下 浩明

のある財政運営を堅持しつつ、市
民の皆さまの生活に直結した課題
に取り組んでまいります。

市民の皆さまとまちづくりの想
いを共有しながら、「海と緑、人
が集い、住まう誇りがもてるまち
山武」を目指したまちづくりを進
めてまいりますので、より一層の
ご支援とご協力を賜りますようお
願い申し上げます。

市民の皆さまのご健勝とご多幸
を心よりお祈り申し上げます、
年頭のあいさつといたします。

新年明けましておめでとうございませう。

希望に満ちた輝かしい令和初の新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

また、日ごろから市政運営ならびに議会活動に対しまして、温かいご支援とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年は、台風15号、19号および10月の豪雨被害により、大規模な停電や断水が発生し、市民の皆さまはもとより、市内産業・経済等に甚大な被害を受けました。議会としても、市と一体となり一刻も早い復旧・復興に向け、取り組んでいる次第です。被災された皆さまに心からお見舞い申し上げます。今後、予測のつかない自然災害に備えて地域の実情を把握し、自主防災組織の強化等、災害に強いまちづくりが急務であることを痛感させられた一年でした。

そのような中で、ラグビーワールドカップで日本代表が「ワンチーム」を合言葉に結束し、歴史的な勝利をあげ、ベスト8を達成したという明るく誇らしい話題もありました。

7月には、東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。本市では、スリランカの事前キャンプ地として受け入れが決定しており、これまでスリランカへの青少年派遣や招へい事業などを実施しております。56年ぶりに日本で開催されるこの大会を応援し、盛り立てていければと思います。

また、市議会といたしましては、昨年の議会改革の一端として、市議会議員選挙改選時から議員定数を20人としました。これまでに以上に市民の皆さまの多様な意見を市政に適切に反映させることができるよう、議員一人一人が研鑽に努め、資質の向上を図ります。また、市議会が市民の皆さまに寄り添った、より身近な存在

でなければならぬと考えております。本年も地方創生の中心課題であります人口減少対策にしっかりと取り組み、全議員が一丸となり、山武市の豊かな市政運営の実現と市勢の発展に尽くしてまいりますので、さらなるご支援、ご協力を賜われますようお願い申し上げます。

結びに、皆さまのご健勝とご多幸を祈念申し上げます。新年のあいさつといたします。



山武市議会議員
大川 義男

令和二年山武市長・市議会議員

新年のごあいさつ

納税表彰者

東金税務署長感謝状

金杉 努氏 (蓮沼口)

一般社団法人東金青色申告会蓮沼支部副支部長として、会員の指導・育成に尽力し、税務行政に多大な貢献をされました。

花澤 和彦氏 (松尾町大堤)

東金酒類業懇話会の監事として、酒類業界の安定と健全な発展に尽力するとともに、酒類行政の円滑な運営に多大な貢献をされました。

一般社団法人東金青色申告会

会長感謝状

鈴木 章重氏 (松尾町本柏)

石橋 滝夫氏 (蓮沼木)

一般社団法人青色申告会の役員として、青色申告の普及および会員の指導育成ならびに会の発展に多大な貢献をされました。

公益社団法人東金法人会会長感謝状

有限会社 桜田製作所
取締役 櫻田 基介氏
(松ヶ谷イ)

有限会社 小川荘
代表取締役 小川 一馬氏 (蓮沼木)

公益社団法人東金法人会の役員として、会員の指導育成および組織の充実ならびに税知識の普及に多大な貢献をされました。

税に関する高校生の作文

東金税務署長賞

千葉県立成東高等学校2年

伊藤 麻衣さん
(木戸)

中学生の「税についての作文」

千葉県東金県税事務所長賞

成東東中学校3年
五木田にこさん (小松)

食品衛生普及向上に貢献

千葉県食品衛生大会

千葉県知事表彰

食品衛生功労者
伊藤 真樹氏 (蓮沼イ)

山武保健所管内松尾食品衛生協会

0475(53)0289

交通安全指導員表彰

関東交通安全協会連合会表彰

交通安全功労者

加藤 忠勝氏 (松尾支部)

交通安全功労者

全日本交通安全協会長表彰

交通安全功労者

布留川芳子氏 (成東支部)
大久保雅代氏 (成東支部)

千葉県警察本部長・

千葉県交通安全協会会長連名表彰

交通安全功労者

行木 寛明氏 (成東支部)
高橋 好則氏 (成東支部)
早野 文子氏 (松尾支部)
石田 恵子氏 (松尾支部)

30年勤続スポーツ推進委員表彰

11月14・15日に三重県で開催された第60回全国スポーツ推進委員研究協議会において、30年勤続スポーツ推進委員表彰が行われ、永きにわたる地域のスポーツ振興に貢献したことが認められ、スポーツ推進委員の長澤龍子氏 (成東) が表彰されました。

